

Charte d'utilisation de la plateforme MatriCS

- Les données login / mot de passe sont des données personnelles ne pouvant être cédées à un tiers.
- Les utilisateurs sont invités dans la mesure du possible à proposer d'inclure la plateforme dans leurs projets de recherche.
- Les utilisateurs sont invités à mentionner la plateforme dans les publications éventuelles découlant de travaux effectués avec l'aide de celle-ci, en incluant la formulation suivante dans les remerciements : *Les résultats numériques obtenus dans cette publication l'ont été avec le concours des moyens de la plateforme de Modélisation et Calcul Scientifique (MatriCS) de l'Université de Picardie Jules Verne. [The numerical results presented here were obtained using the ressources of the MatriCS platform of the Université de Picardie Jules Verne.]* Le cas échéant, mention pourra de plus être faite du projet spécifique concerné. Les utilisateurs sont également invités à signaler auprès de la plateforme la parution de ces publications.
- Les espaces de stockage alloués sur la plateforme sont destinés uniquement aux données scientifiques des utilisateurs. La taille de ces espaces pourra être revue en fonction des demandes exprimées par l'ensemble des utilisateurs.
- Les comptes inutilisés depuis plus d'un an pourront être supprimés après avertissement préalable.

MatriCS Platform Users' Charter

- The login / password are personal data that may not be given to any third party.
- The users are invited to consider including the MatriCS platform in their research projects.
- The users are asked to acknowledge the use of the MatriCS platform in their relevant publications, as follows: « The numerical results presented here were obtained using the ressources of the MatriCS platform of the Université de Picardie Jules Verne ». Moreover, the users are asked to notify the MatriCS platform of these publications.
- Allocated storage space on the platform are meant only for users's scientific data. The size of these allocations might periodically be re-evaluated according to the needs expressed by the whole users' community.
- Accounts remaining inactive for more than one year can be deleted after proper notice.

From:

<https://matrics.u-picardie.fr/wiki/> - **Plateforme MatriCS**

Permanent link:

<https://matrics.u-picardie.fr/wiki/doku.php?id=mecs:charte&rev=1639500960>

Last update: **2021/12/14 16:56**

